

## 『あなたです 火のあるくらしの 見はり役』



空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節になりました。  
 今年1月から9月末日までの火災件数は22件で、昨年の同時期より2件の減少となりました。  
 11月9日～15日は、秋季全国火災予防運動です。皆さんも、自分の家や地域を火災から守るため、火の取り扱いには十分に注意しましょう。

### 子供たちが描いた防火ポスターを展示します

火災予防運動に合わせて、市内の小中学校から防火ポスターを募ったところ、232点の応募があり、次の皆さんが岐阜県で表彰されました。 敬称略

- 岐阜県少年消防クラブ運営指導協議会長賞 山本倫栄（泉中 2年）
- 岐阜県消防設備保安協会会長賞 関 風音（鶴里小6年）
- 岐阜県消防協会会長賞 土屋公寛（鶴里小5年）

このほか、土岐市防火ポスター展上位入賞作品を11月上旬～20日まで、消防本部・市役所・南消防署などで巡回展示しますので、ぜひご覧ください。

詳しくは、市消防本部へどうぞ。



土屋公寛さんの作品



関 風音さんの作品



山本倫栄さんの作品

11月9日～15日は  
**秋季全国火災予防運動**

市消防本部  
 ☎ 530123

# ペットランド

ようこそ



## ペット大募集

このコーナーでご紹介するペットを募集しています。お宅のかわいいペットの情報をお待ちしています。(広報広聴係・内線186)



### 今月のペット

水野 昂さん宅(妻木町)  
 ニワトリ  
 名古屋種(名古屋コーチン)



今年も残すところあと2カ月となりましたが、今年の干支って何か覚えていますか？そうです、僕の年なんです。

そのおかげかどうか分からないけど、ご主人様には本当によくしてもらっています。広い場所で、何ん自由なく暮らしています。

そんな恵まれた環境での求愛って豪快ですよ。ニューギニアの極楽鳥が踊ることで有名な熱烈な求愛ダンス、実は僕もその踊りを華麗に舞って相手を虜にします。一度その勇姿を見にきてください。

## 獣医さんからのひとことアドバイス



陶の里動物病院 富田幸伸先生

～「庭にいる鳥」だからニワトリ…。～

ニワトリには、「つき順位」という習性があります。新しいニワトリを群れの中に入れて、すぐにつき合いを始め、集団生活に必要な優劣（社会的順位）を決めます。ただし、最下位のニワトリは、ほかのすべてのニワトリからつかれることになるため、ボロボロの外観を呈してしまいます。

これとは別の「カニバリズム」という悪癖は優劣と関係なく、総排泄腔の粘膜や尾羽の付け根などを執拗につき、傷つけるというのを繰り返す習性です。

どちらも重度の外傷から死に至る危険性もあるため、集団で飼育する場合は、管理方法に気を付けましょう。